

Conseil communal de Lausanne

Interpellation : Les beaux labels de Lausanne, une belle affaire ?

Initiante : Céline Misiego

La Ville de Lausanne a obtenu de nombreux labels au cours de son histoire. Dans des domaines aussi variés que « cité de l'énergie » ou « amie des enfants ». D'autres obtentions de labels sont d'ailleurs en cours.

On peut trouver des effets positifs à l'obtention de label, comme le fait que cela défie la Municipalité à tenir ses engagements et à s'améliorer. Cela favorise aussi l'accès à des connaissances et permet un échange avec les autres bénéficiaires de ces labels. Enfin cela donne une visibilité large, parfois mondiale, à la Ville. Malheureusement la liste des différents labels qu'a obtenus Lausanne n'est pas mise en avant. Impossible d'ailleurs de trouver la liste complète sur le site de la Ville de Lausanne.

Mais obtenir un label coûte de l'argent et demande du travail pour élaborer le dossier de candidature, mandater l'expert.e et lui donner accès aux informations nécessaires.

On peut donc se poser la question de l'utilité finale de l'obtention d'un label.

Mes questions sont donc les suivantes :

- Peut-on avoir la liste des labels que la Ville a obtenu ?
- La liste de ces labels pourrait être rendue visible de manière claire sur le site de la Ville de Lausanne ?
- Quel est le coût total de l'obtention de ces différents labels ?
- Une évaluation de ce qu'ont apportés ces différents labels à la Ville pourrait être rendue publique ?

Lausanne, le 11 février 2020

L'initiant/l'initiante :

